

# INFO PUBLIK

## Polsek Kawali Datang Beri Himbauan Kamtibmas Saat Launching Saung Inggris di Desa Citereup

Ciamis - [CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 16:20



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jawa Barat mengikuti acara launching Saung Inggris di Desa Citereup. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Yayasan Cendekia Mandiri Utama, Jl Sukajaya-Pasirpanjang Rt 013 Rw 002, Dusun Citereup, Desa Citereup, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa

Barat, Kamis (26/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Citereup Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Arif WD. Turut hadir Kasi Pemerintahan Desa Citereup dan sejumlah tokoh masyarakat di wilayah Kabupaten Ciamis dan Tasikmalaya.

Tokoh yang hadir diantaranya Prof.Hilman Latief, Ketua Lazismu (Lembaga Zakat Infak Sodakoh Muhammadiyah) Jawa tengah, Ketua PD Muhammadiyah Tasik dan Ciamis dan Baznas Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rajadesa AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., menyampaikan apresiasi terhadap launchingnya program Saung Inggris yang diprakarsai Yayasan Cendekia Mandiri Utama milik H. Taryo Surya Atmaja. Pihaknya juga mengapresiasi diikutsertakan dalam proses launching, dan ini juga bagian dari pada tugas Polri secara humanis hadir ditengah masyarakat melayani masyarakat.

"Kehadirannya Polri ini merupakan wujud nyata sinergitas dalam mendukung masyarakat dan pemerintah untuk kesejahteraan bersama. Salah satunya hadir dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," ucapnya.

"Saung Inggris prakarsa Yayasan Cendekia Mandiri Utama sesuatu hal yang positif. Dimana ini memberi ruang anak sekitar khususnya, umumnya secara luas lagi didalam memanfaatkan waktu libur sekolah dengan diisi kegiatan positif. Salah satunya belajar berbahasa inggris dan arab serta agama islam sesuai yang tersedia dan diajarkan oleh Yayasan Cendekia Mandiri Utama," ucap AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing-masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman. "Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," katanya.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar berharap masyarakat bisa memanfaatkan Saung Inggris ini, terutama untuk para orang tua agar mengarahkan anaknya didalam memanfaatkan waktu libur sekolah dengan aktif di Saung Inggris. Selain dapat menambah ilmu pengetahuan, ini juga sangat bermanfaat bagi para orang tua didalam pengawasan guna terhindar anak dari perilaku negatif.

"Semoga ini bisa menjadikan generasi muda penerus bangsa yang berkualitas dan berakhlak baik serta melindungi anak dari perilaku negatif. Sehingga para generasi muda penerus bangsa ini bisa berhasil dan sukses serta ikut dalam membangun bangsa kedepan," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.